
会 議 等 結 果 報 告 書 

名 称 第３回観光開発審議会 

日 時 令和６年１月１６日(火) 18時 00分～18時 35分 

場 所 役場３階第２会議室 

出席者 
委員：青野範子、伊藤仁敏、遠藤純、西木晴彦、菊地昭男 

町：企画商工観光課長、担当主幹、担当主事 

内 容 

●開会（企画商工観光課長） 

 

１ 開会挨拶（青野会長） 

 

２ 議事 

議案に沿って事務局より説明（計画内容と、パブリックコメントについて） 

 

【質疑応答】 

（菊地委員） 

 ・計画内容はよくできている。あとは計画通り進められるかどうか。現在の状況で八景を

維持するのは至難の業かと思う。 

 

（遠藤委員） 

 ・計画内容に盛り込まれているジェットコースターの路について、冬期間も夏ほど多くな

いが観光客が訪れている。雪の影響で道幅も狭く危険度が増している。 

 

（西木委員） 

 ・前回、観光客が農地立入の注意喚起（数か国語で）について意見が出ていたと思うが、

是非とも実現してほしい。他地域の観光スポットを見る機会があったが、規制も何もし

ておらず観光客が畑の中にまで立ち入って写真を撮っていた。観光地の側面もあり、地

権者がロープを張るなど規制するのは本質ではないので、そうならないよう先手を打つ

ことが重要。 

 →ジェットコースターの路では、観光協会で４か国語に対応した看板を設置している。ま

た、役場においても２か国語で表記した注意喚起看板を設置している。その他の場所で

も必要に応じて設置を検討したい。 

 

３ その他 

 最終版の計画書には、町長挨拶・諮問、答申・委員名簿を添付する旨を説明 

 

 

 


